



暦の上では春を迎えますが、まだまだ寒い日が続きますね。

今子どもたちは寒さに負けず、毎日お集まり後のマラソンを頑張っています。

始めたばかりの頃は、曲の途中で「疲れた～」と歩いてしまったり、保育者と手を繋いで走ったりする姿が見られましたが、最近では曲がなり終わるまでしっかりと一人で走っています。引き続き、病気に負けない元気な体づくりをしていきたいと思います。



★正月遊びをしたよ★

凧あげ・こま回し・福笑い・かるた・羽子板などたくさんの正月遊びをしました。なかでも牛乳パックの羽子板遊びでは、お友だち同士で競い合ったり、「一緒にやろう！」と声をかけあったりして遊んでいました。

また簡単なルールのある遊びや集団活動にも、意欲的に参加する姿が増え、自分の思いを言葉で伝えようとする姿も多くなり、活動の中で成長を感じています。これからも一人ひとりの思いを大切にしながら、クラス全体で過ごす時間を楽しんでいきたいと思います。

△おねがい△

◎制服や遊び着などの着脱や表返し、たたむ作業を時間がかかりながらも頑張っています。ご家庭で下着を前後逆に着たり、靴の左右が逆に履いたりする子どもが見うけられますのでお家を出る前に今一度、間違っていないか確認くださいますようお願いします。